
 

 

２０２４年 ４月２３日（火） 例 会 場 オークスカナルパークホテル富山２階鳳凰東の間 

司     会   押川ＳＡＡ 

開 会 点 鐘   森本会長 

ソ  ン  グ   「 それでこそロータリー 」 

ロータリーの目的朗読   村杉会員 

四 つ の テ ス ト 唱 和   森本会長 

誕 生 日 祝   林不二男会員（5 月 4 日） 

                    濱田会員夫人（4 月 25 日） 

          日吉会員夫人・山方会員夫人（4 月 30 日） 

結婚記念日祝   岡﨑稔会員（4 月 25 日） 渋谷会員（4 月 26 日） 

          吉田誠会員・中井啓之会員（4 月 29 日）  

山方会員（4 月 30 日）酒井会員（5 月 4 日）  

戸田会員・福山会員（5 月 5 日） 

出 席 報 告   【総員数： 81 名】              ※（ ）内はメーキャップ人数 

当 日 （ ４月２３日 ） ４８（  ６ ）/ ８１ 出席率  ５９．２６ ％ 

前々回 （ ４月 ９日 ） ６３（  ６ ）/ ８１ 出席率 ７７．７８ ％ 

幹 事 報 告   青山幹事より 

・次の例会（5 月 7 日）について（4 月 30 日は休会） 

・5 月 14 日(火)の第 3 回ＩＤＭ、5 月 21 日(火)の第 2 回職場訪問の出欠について 

・4 月 21 日(日)に行われた次年度のための地区研修・協議会について 

ニコボックス紹介   押川ＳＡＡ 

卓     話   ロータリーモーメント 

          （森口会長エレクト、岡﨑稔副会長、林清滋副幹事、牛島理事、伊勢理事より） 

閉 会 点 鐘   森本会長 

 

 

 

 

２０２４年 ５月 ７日（火） 於 ： オークスカナルパークホテル富山２階鳳凰東の間  

国際ロータリー第 2610 地区 

国際青少年交換委員会 委員 竹松 俊一 氏（金沢東 RC）による卓話 

「 留学ノススメ かわいい子・孫には旅をさせよ 」 

例会終了後、理事役員会（於：２階橘） 

 

富山みらいロータリークラブ 
 

                            

 

国際ロータリー第 2610 地区 

         ２０２４． ５． ７発行 

                                               № ３７                                                      

創 立 １９９７. ６．  ４ 

承 認 １９９７．６．１８ 

2023-2024 年度 ＲＩテーマ “  CREATE HOPE in the WORLD “ 

                             ～ 世界に希望を生み出そう  ～ 

第１２２６回 例会の記録 

お祝、おめでとうございます 

早 朝 例 会 

本日 第１２２７回例会プログラム 

回 例会プログラム 

WEEKLY REPORT 

日吉会員     岡﨑稔会員     渋谷会員 

吉田誠会員    中井啓之会員    戸田会員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月１４日（火） 戸田会員による卓話                  於：2 階鳳凰東の間 

 第 3 回ＩＤＭ                     於：寿司居酒屋こざる 

１８日（土） 富山第 2 グループ親睦ゴルフ競技会           於：呉羽カントリークラブ 

２１日（火） 第 2 回職場訪問                    於：富山県技術専門学院 

 ２８日（火） 吉田泰彦会員による卓話                於：2 階鳳凰東の間 

６月 ４日（火） 創立 27 周年記念家族懇親会               於：2 階鳳凰東・中の間 

 １１日（火） 島谷会員による卓話                  於：2 階鳳凰東の間 

 例会終了後、理事役員会                於：2 階橘 

 １８日（火） 米山奨学生 陳 巧恩 さんによる卓話                     於：2 階鳳凰東の間 

 例会終了後、次年度理事役員予定者会議         於：2 階橘 

 ２５日（火） 下半期行事報告・退任挨拶・現新会長幹事バッジ交換   於：2 階鳳凰東の間 

○ 例会変更 

５月１７日(金) 富山南ＲＣ    例会変更【富山電気ビル】9：30～13：30 

２０日(月) 富山シティーＲＣ 職場訪問例会【オークスカナルパークホテル富山】9：30～13：30 

  ２２日(水) 富山中ＲＣ    例会日変更【ホテルグランテラス富山】9：30～13：30 

  ２３日(木) 富山西ＲＣ    早朝例会【富山電気ビル】9：30～13：30 

○ ニコボックス累計金額  238 件  1,258 ,650  円 

○ 米山記念奨学会寄付金     7 件  2,300,000  円（特別寄付金累計金額 28,440,681 円） 

○ Ｒ財団寄付金             0 件 

○ ロータリー適用相場のお知らせ  1 ドル 157 円 

○ ４月２３日(火) ビジター紹介（お昼にサインメークアップ受付分） 

  富山 ９名 富山南 ３名 富山西 ５名 富山シティー １名 富山大手町 ２名 

お 知 ら せ 

５月・６月の行事予定 

ニコボックス 

・みらいゴルフ選手権、見事優勝 山本倫郎さん   

・創業 70 周年記念コンペ、祝賀会を開催しました 森口さん     

・妻の誕生日祝、ありがとうございます 日吉さん    

・結婚記念お祝、ありがとうございます 岡﨑稔さん  ・結婚祝いをいただいて    吉田誠さん 

・結婚祝い、ありがとうございます   渋谷さん   ・結婚記念日祝いをいただいて 戸田さん  

・先々週欠席しました 村田優さん          ・早退おわび  三浦さん 

例会欠席のご連絡は、例会前日の午前中までに事務局へお願いいたします 

事務局電話番号 ： ０７６－４４１－２８２４ 

事務局携帯番号 ： ０９０－５６８３－３６６０ 



◆ ロータリーモーメント ◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森口 康裕 会長エレクト 

入会して 21 年目になりました。入会当時の親睦委員会は人数も少なく、夜間例会の 

懇親会では毎回、司会を担当していました。当時は仕事が忙しく、例会を欠席すること 

も多く、メーキャップもしていませんでした。年数を重ねるうちに例会に出席すること、 

そして異業種の諸先輩方の話を聞くこと、ゲスト卓話の興味深い話を聞き、例会に出席 

することが楽しくなっていきました。 

友好クラブとの交流など入会しなければ得られない経験をさせていただき、前橋や横

浜、ケントホースト、台北訪問は忘れられないものとなりました。 

ロータリー活動以外でもクラブの先輩方に誘っていただき、ゴルフや海外遠征などそれまで経験し

たことのない楽しみも増え、充実した日々を過ごしております。 

仕事においても常に「みんなのためになるかどうか」を念頭に努力してきました。お客様のために

何ができるか、何をしなければいけないか。ロータリークラブに入会していたからこそ仕事も前向き

に頑張ってこられたと思います。 

当社も今年創業 70 周年を迎え、私も今年 64 歳になります。 

今後もロータリークラブで学んだことを活かしてクラブの活動はもちろん、仕事も頑張っていきた

いと思います。 

 

岡﨑 稔 副会長 

岡﨑です。本日は貴重な機会をいただき、ありがとうございます。 

まず、クラブ入会のきっかけは弊社会長でした。舛岡さんがみらいクラブ退会に伴い 

入会しました。みらいクラブの会長も務められた才女であり、非常に上品で実直な方で 

した。2004 年 1 月入会ですので、今年で 20 年になります。 

 押川さんのお父さんには沢山ロータリーの話や経営の話をお聞かせ頂きました。ロー 

タリーで学ぶこと、汗をかくことはすべて自分の力の基礎になるとお教えいただきまし 

た。社長室でよくご本人が自らコーヒーを入れていただきました。 

2007 年当クラブ 10 周年小西年度、島谷幹事のもと記念事業を担当させていただきました。記念事

業の富山市小学生なわとび交流大会は今も続いています。大会当日は、会員はもとより奥様方にも多

数お手伝いいただき、委員会皆で心より感謝しました。 

2008-2009 年度翠田会長のもと幹事をさせていただきました。入会して浅くロータリーの知識がほ

とんどなく、経験もありませんでしたが、皆さんに協力していただき、何とか務めました。翠田会長

年度は中クラブの高柳さんがガバナーで、当クラブが地区大会を担当するとは頭の中に全くなく不安

で一杯でした。しかし、林和夫実行委員長のもと、私のロータリークラブの歴史で一番楽しく勉強に

なりました。翠田会長、林実行委員長、西尾地区大会幹事、山田直毅事務局長と打合せ後、100％必ず

飲みにケーションをしたのが懐かしく貴重な思い出です。 

2017 年当クラブ 20 周年西尾会長年度でも記念事業を担当しました。隈研吾さんの講演は電気ビル

大ホールが満員でした。その時に大変迷惑をお掛けした濱田さんが私の 2025-2026 年度の幹事を受け

ていただきました。 

島谷会長年度では SDGs を担当させていただきました。子供たちの取組みに感動しました。また最後

まで参加いただいた藤井市長のお人柄にも感銘しました。2 部の田瀬さんの講演も素晴らしく多くの

学びをいただきました。三浦さん、遠藤さん両委員長のおかげで成功裏に終えることができました。

ありがとうございました。 

2025 年 7 月から会長をさせていただく予定です。森口会長年度でしっかりロータリー勉強をしたい

と思います。新しい、みらいクラブ 30 年の前年度として、翠田ガバナー年度の準備年度として頑張り

たいと思います。 

今後ともよろしくお願いします。本日はありがとうございました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊勢 徹 職業奉仕理事 

中井清志さんが会長になられるときに入会した。50 歳を過ぎたころで創業 12 年ほど 

経っていたので会社も少し安定してきたかなというタイミングだった。創業された方は 

同じ思いをされていると思うが、3 年持った、5 年経った、10 年経ったら少し会社にお 

金が残るようになったと思う、そんな時期に入会した。 

入会時、押川さんのお父さんの面接があり、3 時間ほど教育を受けた。皆出席しろと 

いうことと、先輩に挨拶にいけと言われたことしか覚えていない。入会後は行事にはな

るべく参加した。 

ロータリーはいまだによくわからない。特に地区や全国と言われると全く分からない。その自分が

当クラブからガバナーを輩出するにあたり、会計（財務委員長）を引き受けてしまい、後悔している

（笑）。 

先日の地区協議会で「D＝誰もが E＝笑顔で I＝居心地の良いクラブ」委員会の紹介があったが、当

クラブはどうなのかというと、昨年度の SDGs 宣言の内容そのものだと思う。 

会社に経営理念というのはあるが、ロータリークラブにはない。ロータリーは単年度制で会長のや

り方で変わってしまっていたが、次年度からは 3 年計画で事業を作っていくということが決まった。 

当クラブの DEI は SDGs 宣言の 4 つの目標と言えると思う。作成に当たっては過去 20 年間の記念誌

から行事や使われている言葉を抽出して、つなげてみたのが宣言書になっている。 

皆様もぜひ、SDGs 宣言書を見ていただき、当クラブの DEI を確認していただきたいと思う。 

 

林 清滋 副幹事 

私が入会して 12 年経過しましたが、15 周年 20 周年 25 周年記念事業そして昨年度の 

幹事年度等色々思い出がありますが、本日は職業奉仕という点よりお話をしたいと思い 

ます。 

入会した当時、同期であった村山歯科の村山会員より、せっかくロータリーに入った 

ので、ロータリーについて勉強してみませんかとお誘いを受けました。今さら勉強はし 

たくないなと思いながらも、村山さんは高校の先輩でもあったということもあり、いや

いやながら勉強会に参加することにしました。 

始めた時は当時の牧野会長、相川職業奉仕委員長、村山さん、青山さん、そして私の 5 名の勉強会

で、1 ヶ月に 1 回行っておりました。その勉強会が面白いと評判になり、いつの間にか 6 クラブで 30

名余りのメンバーが出席する大きな勉強会となりました。 

当時の岡部ガバナーがその勉強会を 2610 地区の 64 クラブに広めてほしいということになり、村山

さんが地区職業奉仕委員長、私が副委員長となり勉強会を推進していきましたが、村山さんが急遽退

会することになり、私がその後委員長を引き継ぐことになりました。 

前橋 RC の本田パストガバナーや敦賀 RC の刀根パストガバナーをお招きし、職業奉仕についても講

演会を行いました。また勉強会に必要な勉強本も作成いたしました。 

4 年半の長い期間になりましたが、その結果多くのクラブで勉強会が行われるようになりました。

職業奉仕はよくわからなく難しいように思いますが、私はそんなに難しいことではないと思ってお 

ります。 

会社の社訓と同じ扱いになるロータリーの 2大標語があります。その 2番目に“One Profits Most Who 

Serves Best” “最も奉仕する者は最も多く報いられる”という標語があります。 

私はこれが職業奉仕だと思っております。この言葉は経営学の言葉で、最もお客様の利益になるこ 

とを提案すれば、最も利益を生むことができるということです。 

私たちロータリアンは経済人であります。会社での高い倫理基準を保ち、お客様により良い提案を

行い、会社の利益を上げることが社員の幸福に繋がり国に富みを与え、世界の平和に繋がっていくと

思います。これが職業奉仕でないかと思っております。 

皆さんも会員と共に学びロータリーを楽しんでいただきたいと思っております。 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

牛島 政彦 クラブ奉仕理事 

 

 

 

 

 

       

例会日：火 曜 日 

12 時 30 分 

例会場：ｵｰｸｽｶﾅﾙﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ富山 

事務局：〒930-0858 富山県富山市牛島町 11-1 ｵｰｸｽｶﾅﾙﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ富山 5F 

TEL・FAX（076）441-2824  事務局携帯電話 090-5683-3660 

     E-mail:info@toyama-mirai.net  

URL: http://www.toyama-mirai.net 

 第 3 回ＩＤＭのご案内  

日  時 ： 5 月 14 日(火) 18：30～21：00   場  所 ： 寿司居酒屋こざる 

会  費 ： 3,000 円 

内  容 ： 4～5 名のグループに分かれ、各グループに経験豊富な会員が入り、その方を 

ファシリテーターとして、いくつかのテーマで意見交換します 

 ＊ＩＤＭの参加は今年度欠席分のメークアップになります 

 第 2 回職場訪問のご案内  

日 時 ： 5 月 21 日(火) 11：30～13：30 

場 所 ： 富山県技術専門学院（向新庄町 1 丁目 14-48）   

スケジュール ： 11：30～ 富山市職業訓練センター会議室(専門学院に隣接)にて昼食 

         12：15～ 同会議室にて例会 

         12：20～ 富山市職業訓練センター 

富山県技術専門学院の施設説明後、見学 

         13：30  終了後、解散 

 

           

mailto:info@toyama-mirai.net
http://www.toyama-mirai.net/

